



『第32回 患者様と職員の文化祭』

「入院・外来患者さんおよびご家族と職員とのコミュニケーションを図り、相互信頼を深めること」を目的とした『文化祭』。皆さまのご協力のもと、今年で32回目を迎えることとなります。毎回、愛好家の方、地域住民の方、近隣の学生の方など多くの方々に絵画・写真手工芸・書などの素敵な作品を多数出品いただき、厚くお礼申し上げます。

今年**は10/19(日)から11/22(土)正午まで**の開催となります。開催期間中は、院内の待合室やオーバブリッジ（本館と南館を結ぶ渡り廊下）をギャラリーとし、数々の作品を展示します。詳細につきましては、会計窓口にご案内ならびに出品申込書をご用意しておりますのでご覧ください。なお、ホームページ(<http://www.suzuki-hp.ne.jp>)からもご覧いただくことができます。多数のご参加をお待ちしております。



☆第31回文化祭作品より☆

お知らせ

早めのワクチン接種で予防に努めましょう

【インフルエンザワクチン】

インフルエンザは予防が大切です。日ごろからの予防策として手洗い・うがいも大切ですが、インフルエンザワクチンの接種が一番の予防策と言われています。とくに抵抗力の弱い高齢者や乳幼児、持病のある方は注意が必要です。予防接種をすることで発病のリスクを下げる、感染した場合には重症化しないで軽く済むということが期待できます。当院では、10月1日（水）から開始いたします。受付または内科外来にお尋ねください。



【肺炎球菌ワクチン】（当院では、小児の肺炎球菌ワクチンはありません）

肺炎は、日本人の死因の上位に上がりその多くを高齢者が占めています。肺炎の原因はさまざまですが、最も多い原因菌は肺炎球菌によるもの。この肺炎球菌によって引き起こされるいろいろな病気（感染症）を予防するワクチンです。インフルエンザによって肺炎になることも少なくありません。両方の予防接種を受けることで、より肺炎の予防効果が高いと言われています。



いずれのワクチンも任意接種となり保険がききません。またワクチンの効果が現れるまでには接種後2、3週間かかるので、流行前に早めに受けると良いでしょう。医師とご相談のうえ、接種の効果等を十分ご理解いただき予防接種を受けることをお勧めします。お気軽にご相談ください。内科外来 0467-31-7603（直通）

イベント報告

♪ゴスペル音楽会♪



平成26年7月26日（土）15時から、当院3階リハビリテーションセンターにて、ボランティア活動をしていらっしゃる“洋ちゃんとなんがらし”によるゴスペル音楽会が開催されました。

患者さんとそのご家族、職員が集まり、普段聞くことのできない素敵なハーモニーと軽妙な司会で『上を向いて歩こう』『故郷』など、全員で歌い楽しいひと時を過ごさせていただきました。

洋ちゃんとなんがらしの皆さま、ありがとうございました。（サービス向上委員会）



♪夏祭りコンサート

平成26年8月2日（土）介護病棟食堂にて、8月の誕生日会と季節のイベントとして、夏祭りコンサートを開催しました。♪真っ赤に燃えた～♪で始まるテンポの良い『真っ赤な太陽』、しっとりとした『黄昏のビギン』など6曲をギター・村田則幸さん、歌・方緒千恵子さんのお二人が聞かせてくれました。お二人は一昨年にもおいでいただき大変好評でした。

多くの患者さんにご家族に参加していただきましたが、病室にいる患者さんも聞いて良かったと喜んでくださいました。皆さんの楽しそうなその様子に私たち職員も喜びを感じ、次はどんな企画を考えようかと励みになりました。

村田さん、方緒さんありがとうございました。（介護病棟）



☆職員募集のお知らせ☆ 鈴木病院で一緒に働きませんか！

残暑お見舞い申し上げます。秋風が爽やかになりましたが、毎日暑い日が続いております。いかがお過ごしでしょうか。

さて、当院では地域医療に貢献していただける、やさしくて元気な方を募集しております。

職種：①看護師・准看護師 ②介護補助者 ③薬剤師

①③は要資格、常勤・非常勤問わず ②は資格、経験問わず

blankがあっても丁寧に指導いたします。とくに近所の方大歓迎。

お知り合いの方、ご紹介ください。勤務時間、仕事内容、給与など詳細は事務部長まで。

電話：0467-31-7651

メール：mail@suzuki-hp.ne.jp

Y.N



医療法人 社団 南浜会 鈴木病院
〒248-0033 鎌倉市腰越一丁目1番1号

TEL 0467-31-7651
http://www.suzuki-hp.ne.jp